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【委員会報告】 

オープンキャンパス、大瑠璃祭に参加しました。 

企画委員 岡 田 絵里菜（短 17 回生） 

平成 28 年 10 月 22 日（土）大学受験を控えた高校生やその保護者を対象にしたオープンキャンパスが開催されま

した。私達は卒業生として学友会相談コーナーを併設し、診療放射線技師の業務の現状などに対する疑問に答えまし

た。オープンキャンパスに参加されている女子高生も多く、女性は女性相談員に質問するという傾向にありました。 

高校で物理を履修していないが大学での授業についていけるか？受験時の面接はどの程度なのか、圧迫面接なの

か？在学生は園部周辺に下宿している人が多いのか？など質問内容は多岐にわたっていました。本学の受験を決め

ている方もおられましたが、診療放射線技師か看護師のどちらを目指すか迷っているという方もおられました。ご子息と

一緒に参加されていたお父さんが、学友会で展示した 3D 画像処理の説明を聞きながら「自分の青春時代にこの職業

があることを知っていたらな～、息子は必ず診療放射線技師にします！」という場面もありました。また、昨年の相談コー

ナーにて医療系他職種の学校に在学中だが診療放射線技師に職種変更を考えているという相談にきていた女学生か

ら、現在では本学に入学しており「その節はお世話になりました。今は勉強が楽しくて仕方ありません！」という嬉しい報

告もいただきました。 

同時に行われていた大瑠璃祭（学園祭）では学友会の有志が在学生に対する懇談コーナーを開設していました。学

生さんに手伝ってもらい学友会として模擬店を出店しました。美味しい食べ物につられてきた学生さん達は勉強のアド

バイスを受けたり、就職の相談をしていました。懇談コーナーに来た学生は少数でしたが、先生方や学友会員同士の話

も盛り上がり、楽しい一角となっていました。 
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